



Genève, le 29 juin 2013

HB 1578

Monsieur le Ministre des Affaires Etrangères
et de la Coopération

Destinataire principal : SG/DG8.3

Objet : 4ème réunion de Genève sur l'évaluation des CBM.

Refer : Votre Fax du 28 juin 2013.

Comme suite à votre fax d'hier, j'ai l'honneur de vous informer que conformément aux instructions du Département, j'ai pris attache avec M. Mazin Abushanab, Responsable des CBM au HCR, en vue de l'introduction des amendements proposés, à l'ordre du jour de la réunion d'évaluation des CBM. M. Mazin m'a répondu ce qui suit:

- A ce stade, le HCR ne pourra pas changer et re-circuler le projet d'ordre du jour de la réunion.
- Le HCR annoncera au début de la réunion que la discussion d'aujourd'hui, portera sur les visites familiales, le séminaire, ainsi que toute autre question liée aux CBM.
- Il précisera que si des points demeurent en suspens, ils seront traités le 2ème jour.
- Le HCR partage l'objectif du Maroc de tout finir le premier jour et y œuvrera. Cependant, il ne pourra pas annoncer aux participants, que la réunion se déroulera en une journée, alors que l'agenda circulé aux participants prévoit une journée et demie.
- la 3ème réunion d'évaluation s'est déroulée en une journée -le 19 septembre 2012-, alors que l'agenda prévoyait une journée et demie. M. Ross était absent.
- Avec la présence de Ross, le HCR ne sait pas si la discussion sera plus intense et plus compliquée. Il préfère maintenir ce format au cas où la première journée ne suffirait pas.

Par ailleurs, M. Mazin m'a confié que :

- le polinario a pressé pour la participation de Ross à cette réunion.
- le polinario veut aborder en sa présence les violations des droits de l'homme - individual cases of human rights violations-.
- Ross a, lui-même, programmé une rencontre avec des responsables du Haut Commissariat aux droits de l'homme, à Genève.
- Ross a demandé à se réunir, lundi après-midi, avec M. Sultan Khan et M. Mazin. Cependant, M. Ross n'a sollicité aucun entretien avec le Haut Commissaire, M. Antonio Guterres.

Très haute considération



Le Chargé d'Affaires a.i

Hesane BOUKILI